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CR Assemblée générale ordinaire 2022 
Date : 28/01/2023  

Le quorum ayant été atteint, l’assemblée générale peut débuter. En annexe de CR la liste des présents + liste des 

pouvoirs.  

Rapport moral pour l’année 2022 : 

Rapport moral présenté par Thierry BERNARDY, Président de notre section : 
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Vote de l’AGO pour le rapport moral : 

Le rapport moral du rucher des allobroges section de Pont de Beauvoisin a été approuvé à l’unanimité par l’assemblé. 

Rapport financier  

Rapport financier présenté par Pierre BILLON Trésorier de notre section : 

La situation financière du RDA section de Pont de Beauvoisin est saine et équilibrée. 

Les comptes ont été vérifiés et validés par Gérard BONVILLE. 

Vote de l’AGO pour le rapport financier : 

Le rapport financier du rucher des allobroges section de Pont de Beauvoisin a été approuvé à l’unanimité par 

l’assemblé. 

 

Frelon Asiatique 

Il y a une grande nécessité d'avoir un référent dans chaque commune. Les apiculteurs doivent s'impliquer et intervenir 

auprès de leurs municipalités pour que celles-ci participent au financement au moins partiel des destructions de nids. 

 

A l’issue de l’AGO votes de renouvellement et entrants 

Les renouvèlements :  

• Alain Rochas 

• Alain Bavuz 

• Pierre Billon 

Le renouvellement des administrateurs du rucher des allobroges section de Pont de Beauvoisin a été approuvé à 

l’unanimité par l’assemblé. 

Les entrants : 

• Dominique LEQUET 

• Patrick BERTIN 

• Clément DE SOUSA 

• Rafael CARDOSO 

• Gilles CANAS 
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Les nouveaux administrateurs du rucher des allobroges section de Pont de Beauvoisin a été approuvé à l’unanimité par 

l’assemblé. 

Intervention de M Jean Paul CHARPIN  

Le président du RDA, Jean Paul CHARPIN a fait une intervention pour justifier les choix du RDA sur la vente d’essaim 

par le groupement d’achat de notre syndicat en provenance de Slovénie. 

Intervention du docteur GOTARDI  

A la suite de l’AGO, le Docteur GOTARDI a fait un exposé sur les maladies des abeilles. 

 

Article du Dauphiné Libéré 

 


